
 1 

 
 

 

EUROVOLLEY - CODE DE CONDUITE 

 

 

Eurovolley est un cercle de loisirs sportifs dont l'objet est la pratique du volley-ball au niveau amateur, par 

de membres de différentes nationalités, dont la conduite doit être correcte, fair play et respectueuse. 

"Le respect" et le fair play sont des mots-clés dans le fonctionnement du club. 

 

Le manque de respect ou la critique destructive vis-à-vis des coéquipiers, des entraîneurs, des membres du 

Comité, des adversaires ou des arbitres ne peuvent pas être tolérés. 

 

En cas de mauvaise conduite, le Comité de direction se réserve le droit de prendre des mesures 

disciplinaires (avertissements, suspension du joueur lors d'un match ou de l'entraînement, ou exclusion du 

club) en fonction de la gravité des faits. 

 

Le Comité de direction. 

 

       Fait à Bruxelles, le 30 janvier 2017. 

 

 

EUROVOLLEY - CODE OF CONDUCT 

 

 

 

Eurovolley is a sport club whose purpose is the practice of volley-ball at the loisir level, by members of 

different nationalities, whose conduct must be correct, fair play and respectful. 

"Respect" and fairness are key words for the functioning of the club. 

 

Disrespectful reactions or destructive criticism regarding teammates, coaches, Committee members, 

opponents or referees cannot be tolerated. 

 

In the event of misconduct, the Executive Committee may decide to take disciplinary measures (warnings, 

suspension from matches or from trainings, or exclusion from the club) depending on the seriousness of the 

event. 

 

The Executive Committee. 

 

 

Done in Brussels, 30 January 2017. 


